めざせ╏ ボッチャの 盛んなまち刈谷

BY 刈谷市社協















ボッチャとは? パラリンピック正式種目で、 白い的玉に赤と青のボールを 投げあって、いかに近づける かを競うスポーツです。 「床の上のカーリング」とも いわれています。

★お気軽にお問合せください★ みんなボッチャで盛り上がろう!



貸します ボッチャ

~ボッチャセット無料レンタルサービス~



ボッチャをやってみたくても道具が… という方、社協でレンタルサービスを 実施しています。ルールブック付!

- 子ども会行事に
- 高齢者サロンのレクリエーションに
- ・企業のスポーツイベントに



行きます ボッチャ

~出張ボッチャ体験会~



ボッチャを教えてほしい、子どもに体験 させたい、審判をやってほしいなどあり ましたらご相談ください。

例えば

- ・学校の総合学習に
- ・地区のお祭りの1プースに



できます ボッチャ

~第1回 社協ボッチャ大会~ 7月13日(土)開催決定!!!



所:ウィングアリーナ刈谷 サブアリーナ

間:9:30~14:30

参加条件:刈谷市在住、在勤、在学の方 申込期間:~6月14日(金)まで

※詳細は市民だより5月15日号 または右記コードをチェック★

